

Selig
sind die Toten
die im Herrn
† sterben



Jesus! Maria! Joseph! St. Rochus!

„Eine Ehrenkrone ist das Alter; auf dem Wege der Gerechtigkeit wird es gefunden.“ Spr. 16, 31.



Zum christlichen Andenken
an den wohlachtbaren Herrn

Heinrich Ritzerfeld

welcher zu Scherpenseel am 22. Nov. 1963, versehen mit den Gnadenmitteln der hl. kath. Kirche, nach längerem Leiden, sanft im Herrn entschlafen ist, im gesegneten Alter von 87 Jahren.

Der Verstorbene war geboren zu Scherpenseel am 31. Okt. 1876. Seit dem 8. Juli 1902 lebte er in glücklicher Ehe mit Anna Therese Peters aus Scherpenseel, die ihm am 24. Mai 1944 in die Ewigkeit vorangegangen ist. Gott segnete den Ehebund mit 8 Kindern, von denen zwei im zarten Kindesalter und eines auf dem Felde der Ehre im letzten Weltkriege gefallen ist, diese erwar-

ten die Eltern im Himmel. Das Leben des Dahingeshiedenen ging auf in Gebet und Arbeit. Mit großer Gewissenhaftigkeit erfüllte er stets seine Pflichten gegen Gott und seine Familie. In seinem religiösen Leben gab er allen das beste Beispiel. Das schwere Leiden, von dem er in den letzten Monaten heimgesucht wurde, ertrug er mit vorbildlicher Geduld und Ergebung in Gottes hl. Willen.

So dürfen wir zuversichtlich hoffen, daß er von Gott in Gnaden aufgenommen worden ist.

Um ein andächtiges Gebet für die Seele des teuren Verstorbenen bitten: 1 Sohn, 4 Töchter, 3 Schwiegersöhne, 1 Schwiegertochter, 8 Enkelkinder, die Urenkel und die übrigen Angehörigen, damit sie um so eher gelange zur Anschauung Gottes.

R. I. P.